
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Heilige sind Männer oder , die

etwas Besonderes für den Glauben getan haben.

Heilige kennt man vor a�em aus der Katholischen

. Dort ist Maria die wichtigste Heilige.

Sie hat Jesus zur Welt gebracht. Auch die Apostel

Petrus und  gelten als wichtige Heilige.

Heilige gibt es auch bei den orthodoxen Christen und

im . Dort gelten zum Beispiel

Noah oder Abraham als heilig.

Heilige werden verehrt. Man baut ihnen prächtige

 oder Tempel.

Die Geschichte ihres Lebens wird erzählt und man

feiert Feste zu ihrem .

Bei den Katholiken gibt es auch den Namens-Tag:

Das ist der Tag des Heiligen, dessen Namen ein  bekommen hat.

Manche Heilige sind heute sehr beliebt, auch bei Menschen, die ansonsten

gar nichts mit  zu tun haben wo�en.

Am bekanntesten von ihnen ist wohl der Nikolaus.

Oft nennt man ihn auch „Heiliger Sankt “.

Ähnliche Ideen über heilige Menschen gibt es auch in

anderen .
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